

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

21 octobre 2021



Les propos d'Aurore Bergé : une insulte pour tous les parents d'élèves

Le FCPE condamne les propos de la présidente déléguée du groupe LREM à l'Assemblée nationale, Aurore Bergé, tenus ce matin sur l'antenne de France info, concernant les parents d'élèves.

En commentant l'amendement qui vient d'être adopté, donnant la possibilité aux chefs d'établissement du secondaire d'avoir accès au statut vaccinal de leurs élèves, la députée a défendu cet amendement en insinuant qu'il était légitime de douter des déclarations sur l'honneur faites par les parents d'élèves sur la situation vaccinale de leurs enfants.

Imaginer que les parents d'élèves pourraient mentir sur ce point est une insulte pour tous les parents d'élèves qui ont vécu de plein fouet la crise sanitaire, en se suppléant à l'Education nationale pendant de longs mois, en perdant leur emploi pour certains et une part non négligeable de leurs revenus pour d'autres. Si le doute devient la règle pourquoi ne pas douter des déclarations sur l'honneur concernant leur patrimoine, des ministres, des élus de la Nation ? Devons-nous maintenant construire une société clivante ? Nous sommes bien loin de la fraternité inscrite sur nos mairies et dans notre Constitution !

À propos de la FCPE

La FCPE est une association loi 1901 reconnue d'utilité publique, présente sur l'ensemble du territoire, y compris dans les établissements français à l'étranger. Première fédération de parents d'élèves, la FCPE participe à la vie scolaire pour défendre l'intérêt des enfants et représenter les parents auprès des institutions et des pouvoirs publics. Quelque 1 300 000 parents ont voté pour elle aux dernières élections scolaires.

fcpe.asso.fr

Laurence Guillermou : 06 82 81 40 82 / fcpecom@fcpe.asso.fr



Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur l'espace presse de la FCPE nationale.

<u>Se désinscrire</u>

© 2020 FCPE

Voir la version en ligne